

Wandertag

Da für den 5.10.2018 strahlend schönes Herbstwetter vorausgesagt wurde, beschlossen wir an diesem Freitag unseren Wandertag zu unternehmen.

Mit dem Bus fuhren wir um ca. 08:00 Uhr vom Schulhaus bis nach Radin. Von dort wanderten wir über den Brazer Höhenweg zurück ins Klostertal. Auf unserer Wanderung begegneten wir grasenden Kühen, erkundeten den Wald oberhalb des Golfplatzes und entdeckten bekannte Bäume und ihre Herbstfrüchte.

Zweimal machten wir Rast und genossen in der Wärme der tief stehenden Herbstsonne unsere mitgebrachte Jause.

Um die Mittagszeit erreichten wir die Mittelschule Klostertal in Innerbraz und warteten dort auf unseren Bus, der uns wieder zurück nach Klösterle brachte.

